

## 【職場体験学習の感想から一部分を抜粋しました】

～何を学びましたか？今後にどう生かしていきますか？～

### 郡山郁弥（ゆた～と）

今回の職場体験で一番勉強になったことは、「どんなお客様でも笑顔で明るく接する」ということです。このように感じた理由は、お客様の中に外国人の方がいらっしゃり、英語で話しかけられた時に、少し笑顔を忘れていて会話にもなっていなかったからです。このような経験から改めて英語は大切なものだと感じました。だから、これから英語の授業により一層集中し、ALTの先生とも積極的に会話をていきたいです。



### 田爪亮也（西米良村役場）

僕は2日間の職場体験学習で学んだことがあります。それは、コミュニケーションをとることの大切さです。僕は1日目にパソコンに文字を入力する際、時々分からない漢字がありました。困っていた僕に優しく声をかけ、職員の方々が教えてくださいました。また、職員同士でも明るい話をして明るい場にしたり、話し合って物事を進めたりと、コミュニケーションの重要さが感じられました。



### 中武光（にしめら調剤薬局）

今回の体験で「将来、薬剤師になってみたい」という気持ちが強くなりました。また、先生方が教えてくださった高校や大学のことも将来の参考にしてみたいと思いました。物理・化学・数学を主に勉強した方がよいということでしたが、物理と化学が苦手なので、薬剤師になるためにしっかりと勉強していきたいです。他にも、ためになるアドバイスをたくさんもらったので、これからも参考にさせていただきたいと思います。



### 中武遊南（百菜屋）

二人でご飯を運んだり、お皿を洗っていましたが、いつもは一人らしいので、私が思っていた以上に仕事は大変だということがわかりました。また、自分がお客様の立場になって考えるというのがとても印象に残りました。自分がお店に行って、ご飯を食べる時に、どんなふうにしてあつたら使いやすいかや、どんなふうに接客されたらうれしいかなども学べました。これからも相手の立場になって物事を考えていきたいです。



### 中野日和（佐伯畜産）

今回の体験学習を通して学んだことは、「動物をよく見る」ということです。動物は人のように話すことができません。だから、ご飯を食べているときの様子などをよく見て体調を確かめることができたとわかりました。私も家で犬を飼っていますが、動物をよく見ることを大切にしていきたいです。また、獣医師になるためにしっかりと勉強し、獣医師になったら西米良の動物を救いたいです。



### 濱砂康生（浜砂自動車板金工業）

2日間の学習の中で特に印象に残ったことは、バイクの修理です。最初はエンジンもかからず動かなかつたのが、部品をきれいにしたりするだけでエンジンがかかり乗れるようになったのが感動しました。また、バイクの扱い方なども教えていただき、バイクに乗ることは楽しいと改めて感じました。また、車の窓ガラスの修理などでは協力して進めていて、動きがすばやく、すごいなと感心しました。



### 吉丸颯一（西都土木事務所西米良駐在所）

西米良の暮らしをよくするために細かいところまで気を配ってくださっているのだなあと感じました。CADは初めて使いましたが、説明を聞きながら作成することができました。僕は、今回職場体験を通して、将来の夢である設計士になりたいという気持ちが増しました。自分が将来、一級建築士になって西米良に戻ってきて、今以上に住みやすい村にしたいと思っています。



受け入れてくださった事業所の皆様、お忙しい中で本当にありがとうございました！